

Antonia García Morales recibe el premio «Mujeres con Luz Propia»



Desde la gran familia de AFANAS El Puerto Y Bahía queremos dar nuestra más sincera enhorabuena a nuestra presidenta, Antonia García Morales, que recibió de parte del partido socialista portuense, el premio "Mujeres con Luz propia" con motivo del Día de Internacional de la Mujer .

Antonia es todo un ejemplo de mujer adelantada a su tiempo, muy trabajadora y con gran capacidad de superación personal. Ella dice que: "se siente muy orgullosa de todas las personas que, con su esfuerzo y trabajo constante, logran que AFANAS El Puerto y Bahía siga luchando al servicio de las personas con discapacidad y les ofrezcan una vida digna". Pero lo que no sabe es, que los que de verdad estamos orgullosos y agradecidos con ellas somos todos nosotros. Desde la Asociación también queremos agradecer al grupo socialista, las bonitas palabras y el reconocimiento que han tenido con ella y con todas las señoras que han recibido este premio, por su trayectoria profesional.

Asamblea General de Feproami



Este mes se celebró la Asamblea General de la Federación Provincial de Cádiz, Feproami, en la que se aprobó el informe anual de 2022 y su plan de acción 2023.

Después de la reunión se sumaron todos a la campaña del Día Mundial del Autismo que se celebra el 2 de abril. Este año, la campaña lleva el lema #llamémoslopsunombre.

El Grupo Sifu y AFANAS El Puerto y Bahía firman un convenio de colaboración, para promover la inserción laboral de las personas con discapacidad

Celebramos el Día Internacional de la Mujer

Visitan las Instalaciones de los centros «Rociera I y II» el Delegado de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, el Jefe de Servicio, el Secretario de la Delegación.



Firma de convenio con Sifu

El Grupo SIFU y AFANAS El Puerto y Bahía han tenido un encuentro, en el que se ha firmado un convenio de colaboración entre las entidades, con el objetivo de promover la inserción laboral de personas con discapacidad intelectual.

A través del "Proyecto Colifato" fomentaremos la sensibilización de la discapacidad en el ámbito laboral, especializando a l@s participantes, a través de talleres formativos orientados a la inserción laboral, con el fin de incrementar el número de trabajador@s con discapacidad en las empresas.

Día Mundial del Síndrome de Down

Con motivo del Día Mundial del Síndrome de Down, Alfonso Candón, el Delegado territorial de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Cádiz, visitó las instalaciones de AFANAS El Puerto Y Bahía para dar visibilidad a las personas con Síndrome de Down en su día, destacando que "son personas únicas e inigualables".



Visita a los centros de menores

Visitan las instalaciones de los centros de menores "Rociera 1 y 2" el delegado de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Alfonso Candón, el Jefe de Servicio de Protección de Menores Antonio Molina, y el Secretario de la Delegación, Guillermo Castro Pastor, acompañados por las responsables de los centro, además del gerente de AFANAS El Puerto y Bahía, Jesús Santiago.

Durante la visita se les ha enseñado el centro y explicado un poco el perfil de las usuarias, el funcionamiento del mismo, las actividades que se realizan en los centro.



Celebramos el Día Internacional de la mujer en AFANAS El Puerto y Bahía

En AFANAS El Puerto y Bahía somos una gran familia, en la que luchamos por los derechos de las mujeres. Mujeres mayores, menores, con discapacidad intelectual, trabajadoras, madres... todas forman parte de esta asociación. Por ello prepararon en todos los centros y residencias, material de sensibilización para un día, en el que hay que poner especial incapie, al papel tan relevante que tiene la mujer en la sociedad y en @afanas_pyb